
２０１２年４月２７日（金） 

甲府一高・視聴覚室にて 

甲府中学・甲府一高同窓会常任理事会が開催されました。 

 

当学年からは、吉澤直人が出席。 

 

議題  
平成２３年度庶務報告 

平成２３年度会計報告 

会計監査報告 

役員改選 

平成２４年度予算案 

次年度定期総会実行委当番幹事委嘱 

 

特筆すべきは、下記の６点。 

 

① 

同窓会長が望月政男氏から小田切常雄氏に変わります。 

退任にあたり、望月会長からは、この先の同窓会の財政 

基盤安定に向け、同窓会ＨＰの充実を検討するなど、 

同窓会のＩＴ化を進め、全国各地にいる同窓生の力を、 

あらためて結集させるべきだとの話がありました。 

 

② 

平成２５年度（２０１３年）から、強行遠足の小諸復活予定が、 

奥田学校長より発表されました。 

 

③ 

当学年は、実行委を立ち上げ、２０１４年５月１７日に総会を予定し、 

活動を始めた旨を、望月会長、大西担当に伝えました。 

今年の本会時には、あらためて、奥田学校長、小田切新会長に、 

もう一度、その旨を伝える必要があります。 

 

④ 

次期当番幹事（５６年卒の先輩）らの役員が、次期総会実行委の 

委嘱を正式に受けました。したがって、来年のこの理事会へは、 

当学年においても、役員らの出席が必要となります。 

 

⑤ 

金丸信吾先輩に挨拶し、毎年おこなわれる同窓会ゴルフコンペへ、 

当学年も、今年から参加したいとの旨を伝えました。 

 

⑥ 

今年の当番幹事から、５.１９会当日、駐車場の混雑が予想されるため、 

出来るだけ乗り合いで、参加して欲しいと伝えられました。 

 

        


